

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis mengucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Snowball Throwing* Pada Materi Pokok Organisme Kehidupan diKelas VII SMP PRAYATNA Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra.Aryeni,MPd sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal penyusunan sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Ibu Dra Hj Cicik Suryani, Msi, Dan Bapak Drs Nusiyrgan, Msi, Drs H Ashar Hasairin,Msi, sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih kepada Bapak Kadir Siregar sabagai kepala sekolah SMP PRAYATNA atas izin yang diberikan beliau untuk penelitian di sekolahnya, kemudian kepada Ibu Nina Habibi S.Pd, selaku guru mata pelajaran Biologi di SMP PRAYATNA Medan, terimakasih atas saran dan supportnya yang sangat membangun dan memacu semangat untuk menjadi calon pendidik yang berkompeten kedepannya.

Teristimewa saya ucapkan terimakasih kepada ayahanda Khaidir Munthe dan Ibunda Siti Nurbaya Sarumpaet beserta keluarga semuanya yang memberikan dukungan moril dan materi selama perkuliahan. Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin untuk penyelesaina skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam tata bahasa maupun segi isi. Maka dari itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi

penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk perkembangan ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Kiki Rizqi Sahara



THE
Character Building
UNIVERSITY